

Eminem - 1/1

Je fais cet article pour réagir à d'autres articles que je n'aime pas, et surtout à des gens que je ne comprend pas...

J'écris cet articles car j'ai trop vu de messages sur Eminem qui me mettaient profondément en colère. Et quand vous lirez ceci, ne croyez pas que je vous dit ce que vous devez penser, mais je vous prie juste de respecter les gens comme moi qui ont besoin de lui pour vivre. Je devrais plutot dire que j'ai besoin de lui pour survivre.

Pour moi, Eminem est taré à la limite du possible mais il ne tombe pas au fond parce que c'est un génie. Il jette toute la haine qui tout les jours me détruit.

Je déteste les gens qui ne l'aime pas, mais je haie ceux qui disent l'aimer simplement parce qu'ils ont tous ces CD, qu'il est mignon et que sa vie est impressionnante.

Pour moi, et je suis persuadé que pour d'autres aussi, Eminem est la seule manière d'ouvrir la blessure pour après, mieux pouvoir la soigner.

Il met des mots et des rimes sur les poings que je ne donnent pas, et sur les insultes que je guardent pour moi, mais surtout sur les larmes que je ne versent plus, car mes yeux ont trop pleurer.

Essayez rien qu'une fois D'ECOUTER les rithmes qu'il dégage et la rage qui remplit ses chansons. Et si vous ne vous surprenez pas à pleurer, alors fermez là, allez vous cacher, recommencez votre petite vie, tant mieux si vous êtes heureux, mais attention, ne prononcez plus jamais ce nom qui pour moi est le plus beau de monde.

EMINEM. Je vous interdit par la suite de dire que vous l'aimez si vous n'êtes pas capables de l'écouter suffisamment pour réussir à pleurer. Mes oreilles ont mal de l'entendre 4 heures par jour, mais si je ne le fais pas, c'est mon coeur et mon corp qui crient au secours.

Je sais très bien comment vous allez réagir en lisant ceci, vous allez me traiter de tarée, comme l'ont fait tous les autres auxquels j'ai essayée d'expliquer, mais vous savez quoi, j'en ai rien à foutre, alors allez y, crachés moi dessus autant que vous pouvez.

Mais que ce soit clair, je ne suis pas là pour vous démmostrer quoi que ce soit, ni même pour vous prouver que je suis la plus grande fan de Shady, c'est simple, je ne suis pas fan. Pour moi il est juste un genie du rap qui m'aide tous les jours plus que la drogue à oublier ma vie et les autres autours de moi.

Et contrairement à ce que vous croyez sûrement, je ne suis ni agressive ni conne, mais je souffre juste de l'injustice de ce monde. Et je pense que si je croisait Eminem dans la rue, je me mettrais à pleurer et je lui ferais un gros doigt, car il m'a rendue dépendante de lui, et ça me fais beaucoup souffrir, car je ne peux tout simplement pas me passer de sa musique, c'est vital pour moi.

Quand je l'écoute, je ne suis pas de ce monde, il me fait monter tout en haut, et quand la musique s'éteind, je redescend brusquement à la réalité que je n'assume pas, alors je fais en sorte d'être le plus souvent avec lui, hors de moi, rien que pour rêver.

Sachez que quand vous critiquez Eminem, j'ai presque aussi mal que si c'était moi, et je me vois en train de faire des doigts devant l'ordi à ceux qui l'insultent et de sourire aux gens qui lui disent des compliments. Je ne sais pas ce qui me prend, je croix que je ne vais pas bien du tout, je ne sais pas quoi faire sans lui, et en même temps, il me fais croire qu'il me pousse vers le haut, mais je me retrouve au fond de la merde et je ne veux pas m'en sortir, car depuis peu je me sens forte, et j'ose dire des choses que j'aurais je n'aurais dites avant. Et surtout, je ne peux écrire qu'avec le son de sa musique qui résonne en moi.

Là, j'ai vraiment le profil d'une tarée, non ? !

Je ne me sens pas soulagée après avoir dit tout cela, mais je suis contente de l'avoir fait, et d'être capable de décrire ce que je ressent. N'ésseyez même pas de comprendre, même moi je ne comprend pas.